

ADMITE QUE HAY CONFLICTOS Y MALENTENDIDOS

Habrá reestructura en Morena: Delgado

EL OBJETIVO ES QUE EL PARTIDO llegue unido a la consulta sobre la revocación de mandato organizada para marzo del año próximo, adelanta su dirigente

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que después de la consulta popular para enjuiciar a los expresidentes se convocará a la militancia para la reorganización del partido, con la finalidad de terminar con los “conflictos y malentendidos internos”.

Durante su visita a Chilpancingo, Guerrero, para promocionar la consulta popular de este 1 de agosto, el dirigente nacional aceptó que la reestructuración servirá para terminar con los conflictos que se han suscitado en el interior de Morena entre diversos grupos.

Mario Delgado enfatizó en que la reorganización es necesaria para que Morena llegue unido a la consulta sobre la revocación de mandato organizada para marzo del próximo año, y apoyar al presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Después del primero de agosto vamos a convocar ya a la reorganización de nuestro partido en todo el país para terminar con los conflictos o malentendidos. Tenemos que ir muy unidos hacia marzo, que será la con-

sulta para la ratificación del mandato del Presidente de la República y a Morena, nuestro partido, nos corresponde ser el motor que impulse esta ratificación, para lo cual tenemos que estar muy organizados y muy unidos”, declaró.

Mario Delgado agregó que abrirán la afiliación al partido ante la solicitud de “muchas gente”, y cumplirán la organización del padrón de militantes que las autoridades electorales les han exigido.

“Tenemos que reorganizar nuestro padrón, nos lo puso como condición la autoridad electoral; entonces, vamos a abrir la afiliación, hay mucha gente que quiere afiliarse a Morena.

Mientras que los otros partidos se están quedando sin afiliados, acá hay mucha gente que quiere participar en nuestro movimiento”, expresó.

El pasado 2 de julio, durante el festejo por los tres años de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el Auditorio Nacional, Mario Delgado fue abucheado durante su discurso por militantes asistentes, quienes a gritos exigían

su renuncia y le recriminaron los resultados de la elección del 6 de junio. Por este hecho, la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena condenó las manifestaciones en contra del presidente nacional del partido.

RECHAZA DIVISIÓN EN GUERRERO

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, rechazó que exista una división o grupos en contra de la gobernadora electa de Guerrero, Evelyn Salgado.



En su visita a Chilpancingo, Guerrero, fue cuestionado sobre la resistencia que hay por parte de los morenistas afines al exdelegado Pablo Sandoval Amilcar, quien buscó ser el candidato de Morena por la gubernatura. Sin embargo, hizo un llamado a la unidad.

“El llamado es a la unidad, a que todos hagamos un solo equipo”, pidió el presidente de Morena.

EL
DATO

Abierto a todos

Mario Delgado informó que abrirán la afiliación a Morena ante la solicitud de mucha gente, y cumplirán la organización del padrón de militantes que las autoridades electorales han exigido.



Vamos a abrir la afiliación. Acá hay mucha gente que quiere participar en nuestro movimiento.”

**MARIO DELGADO
CARRILLO**

DIRIGENTE NACIONAL DE MORENA

11

GUBERNATURAS

logró Morena en las pasadas elecciones. Cinco de ellas serán encabezadas por mujeres.





Foto: Especial

